*_O %,O %, % O ° o * 1 月こあらぐみだより NO.2 R7.1.30 髙橋久美子

今月のねらいは、「伝承遊びに興味や関心をもち、友達と一緒に楽しむ。」で した。冬休み中の学童さんやきりんさんと一緒に、こまやけん玉、カルタ、 福笑いなど、伝承遊びを楽しんだ子ども達です。様々な遊びに興味を持って 遊んでいる様子をお伝えしたいと思います。

はい!

今度は子ども達がカルタを選びました。絵本が大好きな子ど

も達。「3匹のこぶた」など物語が絵になっているカルタを

選びました。全体を見回して札を探す子ども達。遊んでいる

うちに、だんだんと札を取るスピードも凍くなりました。

みんなで礼を並べよう♪

これなんだ~? これ車だ!

字も書い てある!

> 「この絵見て! | 大きなカルタ に興味津々の子ども達。「早くや りたい♪」とワクワクしている のが伝わってきます♪

正解はどっち [

一緒だったから ジャンケンだ! 俊ちゃんも



カルタ大会スタート!「分かっ た! | 自信をもって札を取りに 行く二人。保育士の問題を真剣 に聞いています。



一人一人ルールを守ることが でき、みんなで楽しく遊ぶこと ができました。

僕に勝て

るかな?

どのカルタにする~?

これ面白 そう!

こんな近くに あったんだ!





御殿《んも頑張ったね』

明慈くんはカルタが得意なようです♪ 他の子も本気だからこそ、悔しい気持 ちがこみ上げてきます。しかし、少しす ると気持ちを切り替えて、「もう一回や ろうよ。」と誰からともなく声が上が り、もう一度遊びが始まります。

はっけよーり! のこった~!

絶対負けない!





きりん VS こあらで力比べ。"あともうちょっと!"こあらさんは、力いっぱい押します が、きりんさんは体が大きくて、力も強い!マットから足が出てしまいました。「やっぱり きりんさん強い!」「すごすぎ~!」と、きりんさんの強さに驚いていました。トーナメン トが終わった後も、「もう一回勝負しよう!」と戦いを挑んでいました。

目はもっ マリオってどん と上! な顔だっけ? 結構自信あ るんだ♪



口はこの 辺かな~

出来た♪

ドキンちゃ んだ♪

変な顔にな ったね~面 白い!



手ぬぐいで目を隠し、友達の声を聞いて顔のパーツを置いて いきます。顔が出来上がっていくにつれて、笑いが止まりませ ん。「笑う門には福来る」今年も楽しい年になりますように♪